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AVALIAÇÃO DA II REUNIÃO DO GABINETE E DO CONSELHO DISTRIAL – Comentários 
 

 

Assunto Comentário 

Acolhida - Agradecimento com louvor a Uberaba pela acolhida, pela organização. 

- Fica a grata e enorme satisfação em acolher a todos com maior alegria. 

Atrasos - Sobre os atrasos no início dos eventos, sabemos que é “marca registrada” dos Lions Clubes... 

Campanha - Que atendam através do Lions um rapaz que ..., está sujeito a perder a vista há qualquer hora. Os clubes 

de Lions podem fazer essa bondade? 

 

Congraçamento 

- Muito bom o companheirismo! 

- Sugiro aos clubes maior participação para que haja um melhor congraçamento entre os Leões. 

 

 

 

 

 

Elogios 

- Ótimo o evento. 

- Como pertenço a clube anfitrião, prefiro não opinar, para ser isenta. De qualquer forma, elogio à iniciativa 

da ficha. Muito bom. Infelizmente não pude participar das atividades, pois estava trabalhando no evento. 

Espero que tenham gostado, fizemos com carinho. 

- Não vejo sugestões. Para mim tudo correu às mil maravilhas. 

- Tudo maravilhosos, fiquei encantada da organização. Nota mil. Parabéns com louvor. 

- Tudo muito bom. Parabéns! 

- Excedeu às minhas expectativas. Foi tudo muito ótimo. 

- Nenhuma crítica, somente uma advertência: continue assim. 

- Foi tudo muito bom; os clubes de Uberaba se esforçam para receber os convencionais da melhor maneira 

possível; e conseguiram ... 

- Muito bom o companheirismo! 

Escola de 

Dirigentes 

- Voltar os treinamentos nas distritais para presidente, secretários e tesoureiros. 

 

Ficha de 

Avaliação 

- Como pertenço a clube anfitrião, prefiro não opinar, para ser isenta. De qualquer forma, elogio à iniciativa 

da ficha. Muito bom. Infelizmente não pude participar das atividades, pois estava trabalhando no evento. 

Espero que tenham gostado, fizemos com carinho. 

Horário - Cumprimento do horário com rigor. 

- Falta de cumprimento de horário. 

 

Inscrição 

- O local da inscrição estreito dificultando a passagem dos Leões. Parabenizamos o esforço dos 

companheiros para superar os obstáculos. 

- Melhorar na organização.  Organizar melhor as inscrições. Atendimento na hora do jantar, precisa 

melhorar. 

 

Jantar 

- A maior reclamação ouvida foi sobre o atraso no jantar na noite de congraçamento. 

- A entrada do jantar da sexta-feira foi servida muito tarde. 

- Mais agilidade para servir. 

- O jantar dever ser mais cedo. 

 

 

Local 

- O local não foi muito adequado para o evento. Mas dou os parabéns para os coordenadores e o Patrono 

José Wilson, pelo esforço.  No mais tudo legal, ótima frequência. 

- Sentimos muita disposição dos Coordenadores, mas encontramos dificuldades para o deslocamento, 

dentro do local, sem rampas para cadeirantes ou pessoas com dificuldade na locomoção.  O local da 

inscrição estreito dificultando a passagem dos Leões. Parabenizamos o esforço dos companheiros para 

superar os obstáculos. 

Motivação - Motivar os CLs, Leos e Dms com gincanas palestres objetivas voltadas para o conhecimento o que é Lions e 

suas aplicações. 

 

Música/Som 

- Os dirigentes nossos precisam entender que no Lions 90% estão acima dos 50 anos. Colocar música na 

altura que foi feito é uma afronta à integridade das pessoas e uma grande falta de educação e respeito. 

Minha nota para o som é 0². 

- Quanto ao som: 1-músicas inadequadas para a faixa etária de integrantes do Lions (maioria idosos); 2-



volume: muito alto impedindo as conversas entre Leões e Companheiras Leões em hora de importante 

congraçamento; Sugestão: adequar volume e estilo de música durante as reuniões ou outro evento 

leonístico qualquer. 

- Música alta demais – Som altíssimo. 

 

 

Obelisco 

- Nota 1.000. 

- O obelisco ficou simplesmente deslumbrante, maravilhosos. Parabéns a todos vocês e muito obrigado. 

- Ótimo com louvor. 

- A minha crítica quanto aos obeliscos em Uberaba? 1º de frente aos correios: sumiu?  2º de frente ao 

mercado, Igreja Santa Rita: abandonado? 3º na Av. da Saudade, sumiu? 4º E agora o que vai acontecer? 

 

 

 

Organização 

- Agradecimento com louvor a Uberaba pela acolhida, pela organização. 

- Melhorar na organização.  Organizar melhor as inscrições. Atendimento na horado jantar, precisa de 

melhorar. 

- Assuntos que motivem os Leões a continuarem com a alegria de servir... 

- Sentimos muita disposição dos Coordenadores, mas encontramos dificuldades para o deslocamento, 

dentro do local, sem rampas para cadeirantes ou pessoas com dificuldade na locomoção.  O local da 

inscrição estreito dificultando a passagem dos Leões. Parabenizamos o esforço dos companheiros para 

superar os obstáculos. 

- ... é organização e coordenação dos eventos. A ... e respeito ao horário foi ... 

 

 

 

Palestra 

- Está faltando uma boa palestra. 

- Minha opinião não é com relação a melhora das reuniões e sim com a participação de novos 

companheiros-leões ... as palestras, este será um grande legado para ... os jovens leões. Fica aí a minha 

opinião, não sei será de bom aproveito. 

- Podemos melhorar nas palestras sempre que possível, pois em geral temos que deslocar grandes distância 

e precisamos de palestras motivadoras mais objetivas. 

- Fazer palestras motivas sempre.  Incentivar o Leão a participar mais das reuniões com palestras 

incentivadoras. 

- Motivar os CLs, Leos e Dms com gincanas palestres objetivas voltadas para o conhecimento o que é Lions e 

suas aplicações. 

- Trazer palestrantes profissionais como forma de enriquecer o evento. 

 

 

Participação 

- Sob a ótica pessoal, acredito que estas reuniões poderiam ser conduzidas sob a forma de fórum, 

concitando uma maior participação de todos os Leões. Acredito que a necessidade de novos associados 

passa por uma avaliação mais crítica não só a nível de clubes mas também a nível da Governadoria dos 

Distritos. 

- Sugiro aos clubes maior participação para que haja um melhor congraçamento entre os Leões. 

- Envolver a plateia em atividade (debates) para evitar as conversas paralelas, que atrapalham muito. 

Programa - repensar a noite de sexta-feira, talvez deixa-la livre, porque cada associado diverte na cidade a seu modo. 

 

Protocolo 

- Composição da mesa com menor número de participantes! 

- Não concordo com quebra do Protocolo. A tradição nas reuniões é o protocolo. Sempre que isso acontece, 

cria-se um vácuo. 

 

 

 

 

Reuniões 

Distritais 

- Sob a ótica pessoal, acredito que estas reuniões poderiam ser conduzidas sob a forma de fórum, 

concitando uma maior participação de todos os Leões. Acredito que a necessidade de novos associados 

passa por uma avaliação mais crítica não só a nível de clubes mas também a nível da Governadoria dos 

Distritos. 

- Que os voluntários possam ser ampliados convocando os outros leões para serem solidários com o Clube 

Patrocinado e possam solucionar rapidamente as questões de logísticas. Grata pela bela recepção. 

- Minha opinião não é com relação a melhora das reuniões e sim com a participação de novos 

companheiros-leões ... as palestras, este será um grande legado para ... os jovens leões. Fica aí a minha 

opinião, não sei será de bom aproveito. 

Toca do Leão - Toca do Leão está deixando a desejar, pois era um momento de companheirismo e estão visando somente 

lucros ... 

- Horrível, Péssimo. Mal atendimento.   - Precisa melhorar. 

Jla./ 


